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年末年始など、夏休みとはまた違った感じの冬休み生活だったと

思いますが、子どもたちは大きな事故やケガにあうこともなく、元

気に笑顔で登校してくれました。これも、各家庭でのご指導のおかげと感謝しています。ありがと

うございました。

さて、いよいよ今年度も残すところ２ヶ月余りとなりました。今年度のしめくくりとして、そし

て、来年度に向けた準備期間として、また、６年生と一緒に過ごせる最後の期間として、これから

の学校生活を特に大切に過ごしていくことができるよう願っています。

時期が遅くなりましたが、本年もどうかよろしくお願いいたします。

○金賞

１年：大信田●●さん 嶋津●●さん 髙橋●●●さん

２年：髙橋●●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん

３年：大信田●●さん 門脇●●さん 小松●●さん 佐々木●●さん 髙橋●●さん

５年：鷹觜●●さん 髙橋●さん

６年：藤原●●さん

○銀賞

１年：門脇●さん 佐々木●●さん 佐藤●●さん 髙橋●●さん 福岡●●さん

藤澤●●さん 水谷●さん

２年：加藤●●さん 小松●●さん 髙貝●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん

三木●●さん 湯野澤●さん

３年：大信田●●さん

４年：加藤●●さん 小松●●さん 小松●●さん 佐々木●●さん 髙橋●さん

福岡●●さん 藤原●●●さん

５年：加藤●●さん 上井●●さん 髙橋●●さん 藤澤●●さん 湯野澤●さん

６年：後藤●●●さん 鈴木●●さん 藤澤●●さん

○銅賞

３年：飯村●さん 清水川●●さん 鈴木●●さん 鈴木●●さん 髙貝●●さん

髙橋●●さん 髙橋●●さん 長澤●さん

４年：石崎●●さん 加藤●●さん 小松●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん

藤峯●●さん 宮田●●さん 米山●●さん

５年：大信田●●さん 門脇●●さん 小松●●さん 佐々木●●さん 高橋●●さん

髙橋●●さん 髙橋●●さん 長澤●さん 新田●●さん

６年：加藤●さん 木元●●さん 小松●●さん 小松●●さん 小松●●さん 佐藤●●さん

鈴木●●さん 鈴木●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん 髙橋●●さん

髙橋●●さん 髙橋●●●さん 藤田●●●さん 藤田●●さん

第５８回大曲仙北児童生徒新年書初め展

冬
休
み
を
前
に

み
ん
な
よ
く
が
ん
ば
り
ま
し
た
！

後期後半が始まりました



12月24日（金）、後期前半終了の区切りに、運

営委員会がクイズ集会を開いてくれました。久し

ぶりの縦割りグループ毎の活動で、全校みんなで

楽しく盛り上がることができました。

本校の学校経営に関わる貴重なご意見をいただきありがとうございました。説明不足の点や改善

策等について、早急にお知らせすべきことがございましたので、以下の3点について記載させてい

ただきます。なお、２月１７日のＰＴＡ参観日には集計・分析結果をお知らせいたします。

① 月ごとの行事予定表の配付について
ご意見 行事予定の発行がいつも25日あたりの月末なので、仕事の休みの希望を会社に伝えるの

が遅くなってしまいます。もう少し早く発行していただけると助かります。

学校から 行事予定等の詳細決定が職員会議であり、毎月２0日前後のため、お知らせが25日頃と

なっておりました。ご不便をおかけしています。12月からは、職員会議後なるべく早く出すよう

にしたところです。ＰＴＡなどのご案内も1ヶ月前を基本にしておりますが、コロナウイルスの感

染拡大状況下などで予定の変更もございました。大きな行事については年間行事予定をご覧いただ

くか、お問い合わせいただけると助かります。

② 開錠について
ご意見 開錠が朝７時４０分ですが、順守したいところですが、荒天時は直接送迎となり、仕事

の関係上どうしても７時４０分前に学校前で待たせるしかない場合があります。仕事と学校と家庭

が上手くバランスが保たれるよう、どうぞご了承願います。

学校から 学年を超えた交流の時間をなるべく避けるため、夏場に開錠を早めておりましたが、冬

場は除雪や暖房等、子どもたちの受け入れ準備が必要なことから、Ｎｏ３５のかけはしで数年来通

りに戻すお願いをしたところでした。日常的に早めることは難しいですが、天候等の状況により柔

軟に対応することは、これまで通り行いますのでご理解くださるようお願いします。

③ スキー学習について
ご意見 スキー授業に関して、３回→２回に減少して残念に思います。東小の立地条件を生かし

て特色ある学校にしてほしいです。指導協力する保護者も他校と比べ多くいると思います。せっか

くスキー場の近くに生まれたのだから。授業に影響が出たり負担が大きくなるのは重々承知ですが

メリット面も大きくあると思います。

学校から 説明不足で申し訳ありませんでした。回数を減らしたのは、送迎バスの確保と授業時間

の確保、協力者の負担（日数）を減らすためでした。１・２年生は半日２回で昨年と同じ、３～６

年は昨年の半日３回を半日１回と全日１回で授業時数は同じで、輸送等にかかる前後の時間（昨年

はピストン輸送）を減らした分、実際にすべる時間は少しですが増えています。ご指摘の通り、本

校の大事な教育活動として、今年も保護者や地域の皆様のご協力をいただきながらスキー学習を進

めて参りたいと考えていますので、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

全校縦割り活動 クイズ集会 大成功！

「本校の教育に関するアンケート」の記述欄のご意見に対して


